

Roscoff

Peintre Kerga.

Conférence à Perharidy le 9 août



Étienne de Kergariou, petit-neveu de l'artiste peintre Charles de Kergariou, animera la conférence.

Jeudi 9 août, invitée par la fondation Ildys, l'association Kerga animera au Centre de Perharidy une conférence qui fera découvrir les décors de

l'ancienne salle des fêtes du sanatorium marin, réalisé par l'artiste peintre Charles de Kergariou (1899-1956). Cet événement est proposé dans le cadre du cycle d'animation Les Jeudis de Perharidy organisé par l'association HéSCO. Gratuite, cette conférence est ouverte à tous, patients, personnels de la fondation ainsi qu'aux personnes de l'extérieur.

Étienne de Kergariou, petit-neveu du peintre et coordinateur de l'association Kerga, présentera la vie du peintre, illustrée par la projection de nombreuses œuvres. Le public découvrira ensuite les décors qui sont aujourd'hui accrochés dans le gymnase de la fondation, ainsi que les conditions de leur réalisation en 1933 et de leur sauvegarde en 1992.

▼ Pratique

Jeudi 9 août, à 17 h 15, rendez-vous à l'accueil du Centre de Perharidy.
Durée : 1 h à 1 h 30.